

# Naissance naturelle à l'Hôpital, un an déjà pour ALTERNATIVE

Mis en ligne le vendredi 06 avril 2018

**Hyères** | Mardi 27 février 2018 | 4

## Naissance naturelle à l'hôpital, un an déjà pour Alternative

Quarante-cinq naissances en un an, c'est le bilan chiffré de cette forme alternative de préparation à l'accouchement, à l'hôpital d'Hyères. Les couples apprécient l'implication des nouveaux papas.

**Avantages et inconvénients**  
Lors des échanges entre parents et sage-femmes, la discussion s'est engagée naturellement et avec un bel enthousiasme de la part des couples qui ont vécu cette expérience alternative. Un an après, les parents présents ont fait un bilan de leur expérience. En effet, les plus sont nombreux à choisir d'être à l'hôpital pour leur naissance. Ils apprécient l'implication des nouveaux papas et le fait que les services du centre hospitalier d'Hyères soient ouverts à cette pratique.

**Une préparation spécifique**  
Concrètement, comment se déroule-t-elle ? Les couples sont accompagnés par une sage-femme et un médecin. Ils bénéficient d'un suivi personnalisé et d'un accompagnement adapté à leurs besoins. L'implication des nouveaux papas est encouragée tout au long du processus.

**Photo de famille avec les sages-femmes, quelques parents et leurs enfants nés avec le programme Alternative** (Elyse, Tom, Lucie, Romain et Liba). (Photo: Ch. M.)

HAUT DE LA PAGE

+33 (0)4 94 00 24 00  
Nous contacter par courriel